

校長通信『武蔵野日記』を発行しました。

みなさん、こんにちは。武蔵野栄養専門学校の校長の久保 淳（くぼあつし）と申します。今、東京は、新型コロナウイルスが猛威を振るっており、学校は余儀なく自宅待機となっています。もうしばらく我慢をしてください。必ず出口は見つかります。さて、学生のみなさん、保護者の方、また栄養専門学校を進路の視野に考えている高校生の方、多くの方に本学園の魅力を伝えたく、「校長通信『武蔵野日記』」を始めました。不定期ではありますが、多くの情報を掲載していきたいと考えています。ご期待ください。



5月11日（月）より、WEB授業（オンデマンド配信）を開始します。



コロナウイルスの収束がまだ見えない状況の中、本学では5月末まで自宅待機を継続し、通常授業の開始を6月1日（月）としました。GW明けの5月11日（月）から29日（金）の期間、各科目の動画やパワーポイントを配信するWEB授業を展開します。毎日、1科目～2科目を配信し、5月末までで1、2年生ともシラバス2回分の授業を行う計画を立てています。“Google Class Room”のアプリから随時配信され、課題の提出も求められます。どんな先生が現れるか、どのような課題が出されるのか、楽しみに待っていてください。（お持ちのパソコン、タブレット、スマホなど通信設定されていれば、視聴可能です。“Google Class Room”への設定がまだの方、クラス担任にご相談ください。）

49期生161名、本学を巣立ちました。

去る3月10日、本校の食堂にて卒業式が挙行されました。会場が艶やかな着物姿でいっぱいになりました。短い時間ではありましたが心温まる素晴らしい式となりました。



50期生、京都研修旅行にいきました。

去る2月17、18日、1年生50期生研修旅行に京都に行きました。初日はグループでの自由行動、2日目は製菓「八ッ橋」の手作り体験を行いました。有意義な二日間でした。



学校法人 後藤学園 武蔵野栄養専門学校

171-0022 東京都豊島区南池袋3-12-5

TEL 03-3982-6115 URL <http://www.musashino-eiyou.ac.jp>

“優れたプロは優れた人格を有する”

